
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion teilt mit, dass man dem Baudezernenten den Vorschlag unterbreitet hätte, dass man 

auf dem Grundstück Wohnungen mit Parkplätzen errichten könne. So würde man den Vorgaben des 

Landes nachkommen und das Grundstück bestmöglich nutzen. Die SPD-Fraktion gibt außerdem 

bekannt, dass sie die Vorlage ablehnen werde. 

 

Beigeordneter Flöck führt aus, dass die Verwaltung des Öfteren dem Ausschuss für Stadtentwicklung 

und Mobilität entsprechende Beschlussvorlagen zur Bebauung von Wohnungen mit Parkplätzen auf 

dem Grundstück vorgelegt hätte, welche jedoch durch fehlender Mehrheiten nicht zu einer positiven 

Abstimmung geführt habe. Zum jetzigen Zeitpunkt würden keine Interessensbekundungen oder 

Bauvoranfragen von Privaten vorliegen. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen meldet zur Angelegenheit Beratungsbedarf an. 

 


